

TOP 10

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	19.07.2023	öffentlich

Anfrage der Fraktionsgemeinschaft CDU und B´90/die Grünen im Ortsbeirat Entschärfung des Verkehrschaos im Bring- und Holverkehr an der Mozartschule

Vorlage Nr.: 20236671

Stellungnahme der Verwaltung

Auf Grund der bevorstehenden Sommerferien und der andauernden Kurzstundenregelung an der Mozartschule wird der Vor-Ort-Termin auf das neue Schuljahr verschoben.

Vorteil ist zudem, dass die Verwaltung zum neuen Schuljahr die neuen Erstklässler und deren Eltern im Rahmen der Schulwegeüberwachung auf das sensible Thema Hol- und Bringverkehr aufmerksam machen kann.

Im Vorfeld hat die Verwaltung Kontakt zur Schulleitung Frau Hacker- Heller aufgenommen. Frau Hacker- Heller teilte uns folgendes mit:

Seit dem Schuljahr 2021/2022 wird die Elternpost der Mozartschule fast ausschließlich digital versendet. Über diesen Weg muss die Nachricht aktiv durch die Eltern bestätigt werden. In jedem Schuljahr wird über diesen Weg mehrmals auf die Verkehrssituation aufmerksam gemacht. Zuletzt im Dezember 2022:

"Liebe Eltern,

ich möchte heute noch einmal auf die ersten Informationen des Schuljahres Bezug nehmen. Hier hatten wir Ihnen mitgeteilt, dass es unsere Mozartkinder ab den Schultoren alleine an ihre Aufstellstangen schaffen und Sie bitte dort Ihre Kinder für den Schultag verabschieden bzw. nach dem Unterricht wieder begrüßen. In den ersten Tagen des Schuljahres gab es die großen Viertklässler, die unsere neuen Schulanfänger am Tor abgeholt und bis zu ihren Aufstellstangen begleitet haben. Nun sind auch unsere 1. Klässler gut im Schulalltag angekommen, kennen ihre Klassenkameraden, kennen sich auf dem Schulhof und in den -häusern aus, unsere 2. bis 4. Klässler sowieso.

Bitte unterstützen Sie die Selbstständigkeit Ihrer Kinder, in dem sie entweder mit einer Laufgruppe in die Schule kommen oder, wenn Sie selbst Ihre Kinder bringen, diese alleine den Weg zur Aufstellstange ab dem Schultor bewältigen. Wenn Sie ein Gespräch mit der Klassenleitung Ihres Kindes wünschen, vereinbaren Sie bitte telefonisch, per E-Mail oder über das Hausaufgabenheft einen Termin. Morgens vor Schulbeginn bleibt keine Zeit, um Dinge zu klären. Jede Lehrkraft nimmt sich gerne ausreichend Zeit, um über Ihre Belange zu sprechen und die Klassen müssen nicht auf dem Schulhof auf ihre Lehrerin oder ihren Lehrer warten.

Ich möchte auch noch einmal darauf hinweisen, Ihre Kinder nicht mitten auf der Straße parkend bzw. mit laufendem Motor möglichst direkt vor dem Schultor aus dem Auto aussteigen zu lassen. Dies führt zu unnötig gefährlichen Verkehrssituationen. Bitte suchen Sie einen gut geeigneten Parkplatz, wo niemand behindert wird und das Kind in Ruhe aussteigen kann.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Nada Hacker-Heller, Schulleiterin"

Frau Hacker- Heller berichtete, von sehr unschönen Situationen, welche ausschließlich auf persönliches Fehlverhalten der Eltern zurückzuführen sind. Die angesprochenen Eltern sehen ihr Fehlverhalten nicht ein und nutzen bevorzugt die Feuerwehraufstellfläche direkt vor dem Schulgebäude. Dies bestätigten auch die Kollegen*Innen der Verkehrsüberwachung.

Inwieweit weitere Maßnahmen das Verhalten der Eltern beeinflussen oder ob bauliche oder verkehrsrechtliche Maßnahmen Wirkung zeigen können, wird beim Vor-Ort-Termin im neuen Schuljahr geprüft.

Der Ortsvorsteher wird unaufgefordert von dem Ergebnis unterrichtet.

2-15101 Gez. Michel